

夜久野地域公民館だより1月号

第63号
2023年
1月発行



昨年は、皆様方のご協力により、コロナ禍の中でも多くの事業を実施することができ、4月から12月まで延べ約1200人の方々に、公民館の事業にご参加いただきました。

11月の「ふれあいいきフェスタ（第17回公民館まつり）」では、3年ぶりの舞台発表も実現できました。

多くの皆様の前向きで創意あふれる取り組みの賜物と感謝しております。

本年も、「集う」「学ぶ」「結ぶ」を通して、明るく豊かな郷づくりを支えることができますよう活動を展開してまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



ふれあいいきフェスタ 舞台発表より

*前川裕美さんによる
トーク&コンサート

・視力を失いつつある中で
音楽家になる夢を実現させる
ために、単身アメリカ留学。
ピアノ演奏、歌声、トーク
すべてに胸が熱くなる、
すてきなひとときでした。



なつかしい校歌をメドレーで歌いました。



バランスボールで健康づくり！（初舞台のグループです）

「夜久野のみらいを創る集い」(1/2/3)

明るく住みやすい夜久野について、多世代で語り合う催し。夜久野学園8年生と福知山公立大学生と大人が、ひとグループ6人に分かれて、全8グループが意見交流しました。



夜久野学園8年生の発表。
夜久野の特産物を活かして、まちを元気に
するアイデアを紹介してくれました。



グループでの意見交流は、公立大学生が進行役。「夜久野の好きなどころ」をみんなで出し合ったあと、「10年後に夜久野でしたみたいこと」を自由に語り合いました。

楽しくて、話が尽きません(^o^)

「ふるさと講座夜久野学・直見城跡見学」(1/2/10)

好評の「山城を巡るシリーズ」第4弾。直見桑谷にある直見城について学びました。講師に、全国の山城に詳しく夜久野町史編纂にも携わられた福島克彦さんを迎え、現地で詳しい解説を聞きました。

具体的な例を挙げながら、直見城が夜久野の中でも凝った形状の山城であったと説明を受け、受講生は興味深く見学しました。



参加者の感想

- ・大変勉強になりました。先生の解説で山城の面白さがよくわかりました。
- ・昔から直見城の所在は聞いていたが、現地に上がったのは初めて。百聞は一見にしかず、多くの知見を得ました。ありがとうございました。
- ・福島先生の山城研究と保存への思いがよく分かりました。詳しく教えていただき、よかったです。ありがとうございました。

講座のご案内

いずれも
別途チラシでお知らせします。

- まちづくり講座（2/19）「話し合いが楽しくなる、わくわく会議術♪」
- 夜久野いきいき大会～高齢者あんしん講座～（3/10）
- ほのぼのコンサート（仮称）（3/11）
- 「自然の恵みを暮らしに活かす」（日程調整中）